

40 adultos mayores lesionados en volcamiento de bus en Panguipulli

Pasadas las 11.30 horas de este sábado un accidente vehicular activó el despacho de unidades de los cuerpos de bomberos de Panguipulli, producto del volcamiento de un bus que transportaba a 43 personas en el camino que conduce a las Termas Manquecura. El comandante del Cuerpo de Bomberos de Panguipulli, Jorge Sepúlveda, informó que los ocupantes del bus provenían de la localidad de Mehuín con destino a las Termas Punulaf cuando el vehículo volcó a un costado del camino. Producto del accidente, una persona mayor resultó con fractura de extremidad inferior, sin riesgo vital, mientras que el resto de los pasajeros presentó lesiones de diversa consideración. Bomberos junto con Carabineros y equipos de salud atendieron a los lesionados y con el despeje de la ruta. La investigación quedó a cargo del SIAT.